



<https://www.topchretien.com/>

Découvrez l'histoire d'un géant de Dieu. Soyons encouragés à veiller sur nos propres faiblesses, en gardant les yeux fixés sur Jésus, notre Salut !

Marie-Catherine Célérier, Conteuse biblique depuis 10 ans, conte aussi bien pour un public d'adultes que pour un public d'enfants. Elle est également auteure de deux livres pour enfants : « Le bonhomme qui n'avait qu'un cheveu sur la tête » et « Gugus le clown »... et d'autres livres sont à venir... Marie-Catherine intervient dans les églises protestantes et catholiques, temples, etc...mais aussi dans les écoles, prisons, et à domicile !

Vous pouvez contacter directement l'auteure à l'adresse mail suivante :
catherine-mpv@hotmail.fr

Retrouvez d'autres contes de Marie-Catherine Célérier
sur <https://topc.com/TopKidsIlétaitunevoix>

#topchrétien #topkids #ilétaitunevoix

Marie-Catherine Célérier

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com